

投資組合の設立相次ぐ

新法施行で組合員の責任减轻、

今度は、田の空地を耕す組合の施設を整え、その中でヤード組織による耕作組合（ヤード）の組織を図ることにする。新規に生み出された耕作組合の運営は、田畠の範囲を定め、母屋の位置を定め、立派な上り坂をつくるなど、たゞただ、國内の農業技術がベテランの米国農業技術者から学ぶ風だ。海外田金の輸入の額金をどうするか、ヤード回数を始める。

個人海外年金やVBに向かう

たけの出資だった。武田は、
基づく従来型の組合では組
合員が出資金以上の負債を
負う可能性があり、投資家
を集めにくかったが、「今
は他の投資家など幅広
く集める」(日本TMC
取締役)。

村上和琴氏は「一月に入っ
て第一セラフアンダを設立、
劇場製作所の劇場雑念会員
など会社経営者を中心には
日本で出資金を集めた。日本
本アジア投資の取締役から
運営

の資金を集めめた。

の運用手一タガ少
預託者に十分な説
ない（大手預託
の声が多い。
ただ、年金基金
将来の給付に備え

運用資産の5%程度が投資
明ができる
事業組合に振り向かれる
銀に」と
までに成長、中長期的には
日本の年金もハイリターン
にとって
が期待できる未公開株を組
み入れる可能性が高い。

立した川分園一家の新作
進行に合わせて「アンダ
設立、すでに二億五千万

クが大きい」（厚
金連合会）と慎重
運用を請け負う側

生年金城回り向上は切迫した課題。だ。年金七〇年代末にベンチャービジネスが解禁された米国では、も「過去